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Le Syndicat mixte de coopération territoriale Mégalis Bretagne, légalement convoqué le 6 juin 2023, s’est 

réuni en Comité syndical le 20 juin 2023, dans ses locaux, sous la présidence de Monsieur Loïg CHESNAIS-

GIRARD, Président du Syndicat mixte. 

 

Etaient présents : 

Membres titulaires : 

Collège Nom de la collectivité Nom délégué Prénom délégué Pouvoir 

1 REGION BRETAGNE CHESNAIS-GIRARD LOÏG  

1 REGION BRETAGNE DE SALLIER DUPIN STEPHANE  

1 REGION BRETAGNE FORTIN LAURENCE  

1 REGION BRETAGNE PERRIN-SARZIER STEPHANE  

2 DEPARTEMENT DES COTES D’ARMOR ALLENO VINCENT 
Pouvoir de C. 

Orain-Grovalet 

2 DEPARTEMENT DES COTES D’ARMOR ORAIN-GROVALET CHRISTINE Pouvoir à V. Alleno 

2 DEPARTEMENT DU FINISTERE DE CALAN MAËL  

2 DEPARTEMENT DU FINISTERE CARO AMELIE  

2 DEPARTEMENT D’ILLE ET VILAINE COULOMBEL LUDOVIC 
Pour voir de F. 

Martin 

2 DEPARTEMENT D’ILLE ET VILAINE MARTIN FREDERIC 
Pouvoir à L. 

Coulombel 

3 AURAY QUIBERON TERRE ATLANTIQUE LE RAY PHILIPPE 
Pouvoir à S. 

Lemoulinier 

3 AURAY QUIBERON TERRE ATLANTIQUE LEMOULINIER SOPHIE Pouvoir de P. Le Ray 

3 BREST METROPOLE PICHON RONAN 
Pouvoir de Mme 

Bonnard-Le Floc’h 

3 BREST METROPOLE BONNARD-LE FLOC’H FREDERIQUE Pouvoir à M. Pichon 

3 
COMMUNAUTE D’AGGLOMERATION DU PAYS DE 

LANDERNEAU DAOULAS 
GUILLORE ALEXANDRA  

3 DINAN AGGLOMERATION RENAULT QUENTIN  

3 FOUGERES AGGLOMERATION ERARD JOSEPH  

3 FOUGERES AGGLOMERATION FORET ALAIN  

3 GOLFE DU MORBIHAN VANNES AGGLOMERATION KERMORVANT PATRICE  

3 GUINGAMP PAIMPOL AGGLOMERATION LE MEUR FREDERIC 
Pouvoir de Y. Le 

Bars 

3 GUINGAMP PAIMPOL AGGLOMERATION LE BARS YANNICK Pouvoir à F. Le Meur 

3 LAMBALLE TERRE ET MER DREZET CATHERINE  

3 LANNION TREGOR COMMUNAUTE LE JEUNE JOËL Pouvoir à G. Egault 

3 LANNION TREGOR COMMUNAUTE EGAULT GERVAIS 
Pouvoir de J. Le 

Jeune 

3 LORIENT AGGLOMERATION QUERO-RUEN PATRICIA  

3 QUIMPER BRETAGNE OCCIDENTALE FEREC THOMAS  
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3 QUIMPERLE COMMUNAUTE LE ROUX CHRISTOPHE  

3 REDON AGGLOMERATION MARY JEAN-FRANCOIS 
Pouvoir à M. 

Jouneau 

3 REDON AGGLOMERATION JOUNEAU LIONEL Pouvoir de M. Mary 

3 RENNES METROPOLE HUAUME YANN 
Pouvoir de S. 

Vincent 

3 RENNES METROPOLE VINCENT SANDRINE 
Pouvoir à Y. 

Huaumé 

3 SAINT-BRIEUC ARMOR AGGLOMERATION JOLLY CHRISTIAN  

3 SAINT-BRIEUC ARMOR AGGLOMERATION MEROT OLIVIER  

3 VITRE COMMUNAUTE DELAUNAY JEAN-LUC  

4 CENTRE MORBIHAN COMMUNAUTE CORRIGNAN GERARD  

4 
COMMUNAUTE DE COMMUNES DE SAINT-MEEN – 

MONTAUBAN 
TEXIER FREDERIC  

4 COMMUNAUTE DE COMMUNES DU PAYS BIGOUDEN SUD BUANNIC JEAN-LOUIS  

4 
COMMUNAUTE DE COMMUNES DU PAYS DE 

LANDIVISIAU 
MIOSSEC GILBERT Pouvoir à M. Godec 

4 COMMUNAUTE DE COMMUNES DU PAYS DES ABERS GODEC DANIEL 
Pouvoir de M. 

Miossec 

4 
COMMUNAUTE DE COMMUNES DU PAYS 

FOUESNANTAIS 
GOYAT ALAIN  

4 DE L’OUST A BROCELIANDE COMMUNAUTE LAUNAY ALAIN  

4 LIFFRE CORMIER COMMUNAUTE MICHOT BENOIT  

4 MONTFORT COMMUNAUTE BRE YANNICK  

4 PAYS DE CHATEAUGIRON COMMUNAUTE MURET-BAUDOIN MARIELLE  

4 PONTIVY COMMUNAUTE POURCHASSE MICHEL  

4 ROCHE AUX FEES COMMUNAUTE GODET  LOÏC  

5 COMMUNAUTE DE COMMUNES DE BELLE-ILE-EN-MER HUCHET ANNAÏCK  

5 BROCELIANDE COMMUNAUTE SAVATIER FABIENNE  

5 COMMUNAUTE DE COMMUNES HAUTE CORNOUAILLE COQUIL YVON  

5 COMMUNAUTE DE COMMUNES DU KREIZ BREIZH GALARDON GEORGES  

5 POHER COMMUNAUTE LE LOUARN ERIC  

 

Membres suppléants : 

Collège Nom de la collectivité Nom délégué Prénom délégué Pouvoir 

4 COMMUNAUTE LESNEVEN COTE DES LEGENDES FRANQUES XAVIER  

 

Le quorum étant atteint, la séance débute à 10h. 

Le Président présente l’ordre du jour, puis passe à l’adoption du procès-verbal du comité syndical du 13 

décembre 2022. 
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Après en avoir délibéré, le Procès-verbal du Comité syndical du 13 décembre 2022 est adopté à 

l’unanimité. 
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Le Président invite Muriel Chabert, Directrice Modernisation des Administrations et Services Numériques, 

à présenter l’actualité des services numériques mutualisés.  
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’AUTORISER Le Président à signer l’avenant n°1 à la convention d’application entre Mégalis 

Bretagne et le GIP SIB pour les développements effectués sur la plateforme de services Mégalis 

Bretagne.  
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’AUTORISER Le Président à signer l’avenant n°1 à la convention d’application entre Mégalis 

Bretagne et le GIP SIB pour l’accompagnement à la cybersécurité des collectivités bretonnes.  
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Le Président invite Jean-Yves Vern, Directeur du Pôle Gestion des Systèmes d’Information, à présenter 

l’actualité des projets coopératifs. 
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Lionel Jouneau, Délégué titulaire de Redon Agglomération, s’interroge sur l’existence de connecteurs 

avec des plateformes tierces (exemple des architectes) pour le service ADS. 

Jean-Yves Vern, Directeur du Pôle Gestion des Systèmes d’Information, propose d’organiser un échange 

avec l’éditeur pour connaître sa position sur ces développements. 

 

A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’APPROUVER la nouvelle convention d’adhésion relative au service Autorisations du Droit des 

Sols (ADS) ; 

- D’AUTORISER Le Président à signer les conventions avec les collectivités adhérentes.  
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 
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• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’APPROUVER l’intégration du Poste d’Emission de Cartes (PEC) à la centrale d’achat KorriGo ;  

- D’APPROUVER les termes de la convention d’adhésion à la centrale d’achat Cartes KorriGo ; 

- D’AUTORISER Le Président à signer la convention.  

 

 

A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’APPROUVER les termes de la convention d’application KorriGo Services 2023 avec la Région 

Bretagne ;  

- D’AUTORISER Le Président à signer la convention.  

 

 

Le Président invite Thomas Renault, Directeur du Projet Bretagne Très Haut Débit, à présenter l’actualité 

du projet BTHD. 
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Lionel Jouneau, délégué titulaire de Redon Agglomération, s’interroge sur l’application de la Redevance 

d’Occupation du Domaine Public. 

Thomas Renault, Directeur du projet Bretagne Très Haut Débit, précise que dès lors qu’il y a création de 

génie civil sur le domaine public, il y a paiement d’une redevance. Dans la mesure où le projet réutilise au 

maximum des infrastructures existantes, ce sont les propriétaires de ces infrastructures qui supportent 

majoritairement la RODP. Les frais d’exploitation sont pris en charge par le délégataire, une fois les 

infrastructures reprises en exploitation. 

Loïc Godet, délégué titulaire de Roche Aux Fées Communauté, souligne que la coprésence du réseau 

cuivre et du réseau fibre dans les infrastructures ajoute de la complexité ; il propose de constituer un 

groupe de travail avec les collectivités volontaires pour approfondir ce dossier. 

Maël de Calan, délégué titulaire du Département du Finistère, rappelle que pour tenir le délai de 2026, il 

faut 26 000 prises construites par mois et souligne que, sur les trois derniers mois, l’objectif est rempli. 

Il constate néanmoins un décalage depuis le début de l’année avec les prises raccordables et les prises 

commercialisables. Il s’interroge dès lors sur des problèmes de qualité des prises construites, qui 

empêcheraient qu’elles deviennent commercialisables. Par ailleurs, dans le Finistère, où la Phase 1 devrait 

être terminée, il reste environ 3 700 prises à construire par rapport à la base de départ. Enfin, la Phase 2 

connaît des retards dans le Finistère. 

Le Président précise que les 3 700 prises de la Phase 1 sont des prises dites « gelées » (refus de 

conventionnement, etc.). Sur la Phase 2, il y a des difficultés, en cours de résolution, de mobilisation 

d’équipes au sein du groupe Axione pour le département du Finistère. Le Président rappelle par ailleurs 

que le Finistère reste le 2e département breton en termes de prises construites depuis le début du projet. 

Enfin, sur l’objectif des 26 000 prises construites, le Président confirme que l’objectif est atteint et qu’il 

faut maintenir l’effort. Sur la problématique de la commercialisation, les problèmes de qualité sont 

marginaux ; il s’agit toujours de questions relatives au système d’information du groupe Orange. 
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Patrick Malfait, Directeur Général, précise que, pour la Phase 3, le souhait partagé avec Axione et THD 

Bretagne est de pouvoir faire des livraisons de prises encore plus massives que sur la Phase 2. 

Jean-Luc Delaunay, délégué titulaire de Vitré Communauté, s’interroge sur la date de début des travaux 

pour les communes programmées en 2026. 

Thomas Renault répond que les études sur ces zones commenceront au plus tard début 2026, et plutôt 

fin 2025. 

Vincent Alleno, délégué titulaire du Département des Côtes d’Armor, salue la dynamique de construction 

des derniers mois. Il souhaite également souligner l’efficacité des réunions publiques sur le projet. 

Stéphane Perrin-Sarzier, délégué titulaire de la Région Bretagne, confirme l’intérêt de ces réunions 

publiques et l’intérêt de les programmer en amont du démarchage des opérateurs commerciaux.  

Ludovic Coulombel, délégué titulaire du Département d’Ille-et-Vilaine, souligne la nécessité que les 

maires soient les premiers informés. 

Thomas Férec, délégué titulaire de Quimper Bretagne Occidentale, fait part de son constat relatif aux 

dégradations d’armoires par les opérateurs et leurs sous-traitants. 

Thomas Renault précise que l’exploitant a décidé de revenir aux clés triangles pour ouvrir les armoires, 

ce qui devrait faciliter l’intervention des sous-traitants. Il confirme également que l’exploitant est vigilant 

sur ce sujet en renforçant les contrôles et en prenant des mesures pour assainir la filière. Il rappelle enfin 

que la réparation des armoires et le changement de serrures relèvent de la mission de l’exploitant. 

Gérard Corrignan, délégué titulaire de Centre Morbihan Communauté, s’interroge sur les découpages 

réalisés au sein d’une même commune pour la programmation des déploiements. 

Le Président rappelle que la programmation a été construite avec les intercommunalités de l’époque. 

Annaïck Huchet, déléguée titulaire de la Communauté de communes de Belle-Île-en-Mer, s’interroge sur 

les process de mise en œuvre des déploiements et le respect de certaines contraintes voulues par les 

communes. 

Thomas Renault précise que des réunions techniques sont organisées par l’entreprise Axione avec les 

communes. Les règlements de voirie sont bien évidemment respectés. 
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Jean-Louis Buannic, délégué titulaire de la Communauté de communes du Pays Bigouden Sud, propose 

sur ce sujet de s’inspirer des ultra-marins et notamment de la Guadeloupe. 
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Thomas Renault, Directeur du projet Bretagne Très Haut Débit, confirme que des échanges indirects via 

l’Agence Nationale de la Cohésion des Territoires (ANCT) ont eu lieu, notamment sur la partie financement 

et l’éligibilité de financements européens. 

Patrick Malfait, Directeur Général, précise que la différence majeure avec l’Outre-Mer réside dans la taille 

des îles. 

Frédéric Texier, délégué titulaire de la Communauté de communes Saint-Méen – Montauban, se demande 

si ces besoins sur la connectivité fibre ne pourraient pas être mutualisés avec les besoins des opérateurs 

en matière de 5G. 

Le Président répond que le calendrier de déploiement sur les îles serait alors fonction du calendrier de 

déploiement de la 5G, que les collectivités ne maîtrisent pas.  

Benoît Michot, délégué titulaire de Liffré Cormier Communauté, précise que sur Groix, le câble sous-marin 

est mutualisé entre Orange et Enedis. 

Le Président confirme que cette solution est adaptée aux îles proches du continent, mais pour les autres, 

des solutions alternatives doivent être trouvées. 

Annaïck Huchet, déléguée titulaire de la Communauté de communes de Belle-Île-en-Mer, souligne le 

travail réalisé par Mégalis Bretagne pour que les îles du Ponant soient connectées. 

 

A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’APPROUVER le plan d’action pour le très haut débit sur les îles ;  

- D’AUTORISER le Président à lancer les marchés correspondants d’assistance à maîtrise 

d’ouvrage, d’études et de travaux ; 

- D’AUTORISER le Président à faire les demandes de subventions.  
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 
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• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’AUTORISER le Président à établir et signer les conventions de financement avec les EPCI 

relatives à la finalisation du projet Bretagne Très Haut Débit.  
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- DE PRENDRE ACTE du rapport d’activité 2022 du délégataire de service public.  

 

Le Président invite Sébastien Dekeyser, Directeur du Pôle Administratif et Financier, à présenter les 

comptes de gestion / administratifs 2022. 
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Le Président quitte la séance et confie la présidence à Stéphane Perrin-Sarzier, Vice-Président. 
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’ARRETER ET D’APPROUVER le compte de gestion du budget principal pour l’exercice 2022 

tel qu’établi par comptable public comme présenté.  

 

 

A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- DE CONSTATER la conformité des résultats du Compte Administratif avec ceux du Compte de 

Gestion ; 

- D’ARRETER le Compte Administratif du budget principal pour l’exercice 2022 comme ci-

dessus.  
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’ARRETER ET D’APPROUVER le compte de gestion du budget annexe BTHD pour l’exercice 

2022 tel qu’établi par comptable public comme présenté.  
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- DE CONSTATER la conformité des résultats du Compte Administratif avec ceux du Compte de 

Gestion ; 

- D’ARRETER le Compte Administratif du budget annexe BTHD pour l’exercice 2022 comme ci-

dessus.  

 



PV_CS_20-06-23  48 /61 

 

 

A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’ARRETER ET D’APPROUVER le compte de gestion du budget annexe RUHD pour l’exercice 

2022 tel qu’établi par comptable public comme présenté.  
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- DE CONSTATER la conformité des résultats du Compte Administratif avec ceux du Compte de 

Gestion ; 

- D’ARRETER le Compte Administratif du budget annexe RUHD pour l’exercice 2022 comme ci-

dessus.  

 

Le Président reprend la présidence de séance et invite Sébastien Dekeyser, Directeur du Pôle Administratif 

et Financier, à présenter les budgets supplémentaires 2023. 
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 
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• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’ADOPTER le budget supplémentaire du budget principal 2023 ; 

- D’INSCRIRE la somme de 1 380 750,95 € au compte 002 « Excédent de fonctionnement 

reporté » 

- D’INSCRIRE la somme de 1 697 162,07 € au compte 001 « Excédent d’investissement 

reporté ». 
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’ADOPTER le budget supplémentaire du budget annexe BTHD 2023 ; 

- D’INSCRIRE la somme de 7 151 015,28 € au compte 002 « Excédent de fonctionnement 

reporté » 

- D’INSCRIRE la somme de 65 638 462,00 € au compte 001 « Excédent d’investissement 

reporté ». 
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’ADOPTER le budget supplémentaire du budget annexe RUHD 2023 ; 

- D’INSCRIRE la somme de 1 892,78 € au compte 002 « Excédent de fonctionnement reporté » 

- D’INSCRIRE la somme de 124 274,10 € au compte 001 « Excédent d’investissement reporté ». 
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’APPLIQUER la nomenclature M57 à compter de l’exercice 2024 pour le budget principal et 

pour le budget annexe RUHD. 
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 
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• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

Pour l’emploi temporaire d’archiviste : 

- D’AUTORISER le Président à recruter un vacataire pour une durée d’1 mois et de le rémunérer 

suivant les conditions proposées ; 

- DE FIXER le niveau de rémunération au 1er échelon sur le grade d’assistant de conservation 

principal du patrimoine 1ère classe. 

Pour l’emploi permanent de chef(fe) de projet développement web : 

- D’AUTORISER le recrutement d’un agent contractuel sur la base de l’article L332-8 2° en cas 

de recrutement infructueux de fonctionnaire ; 

- DE FIXER le niveau de rémunération à l’indice majoré 578 (7ème échelon du grade d’ingénieur). 

 

 

A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- D’AUTORISER la Présidente du Centre de Gestion de la Fonction Publique Territoriale d’Ille-et-

Vilaine à souscrire pour le compte du syndicat mixte des contrats d’assurance auprès d’une 

entreprise agréée, cette démarche pouvant être menée par plusieurs collectivités locales 

intéressées. 
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 
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• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- DE RETENIR la procédure de la convention de participation, avec son contrat d’assurance 

collective à adhésion facultative des agents, selon la procédure d’appel à concurrence 

organisée par le CdG35 ; 

- D’ACCORDER une participation aux fonctionnaires et agents contractuels de droit public et de 

droit privé dans l’effectif qui adhèreront au contrat collectif d’assurance conclu à l’issue de la 

procédure d’appel à concurrence. 
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- DE DESIGNER Frédéric MARTIN (CD35) comme représentant du Président à l’assemblée 

générale du GIP SIB. 
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A l’issue du vote à main levée, les résultats ont été enregistrés : 

• 0 refus de vote. 

• 0 abstention. 

• 0 opposition. 

  

Après en avoir délibéré, les membres du Comité syndical décident à l’unanimité : 

- DE DESIGNER Yannick BRE (Montfort Communauté) comme représentant du Président à 

l’association Open Data France. 
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L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h10. 


